

Dès maintenant, Nous en avons l'assurance, la solennité du 8 août prochain ne le cédera en rien à celles qui l'ont précédée. Bon nombre de sociétés nous ont déjà fait connaître leur dessein d'envoyer, avec leur drapeau, une délégation de plusieurs de leurs membres à cette imposante manifestation de foi et de piété. Qu'elles reçoivent ici l'expression de Notre reconnaissance. Puisse leur exemple être suivi par toutes les sociétés catholiques de Notre cher diocèse ! A tous Nous redisons encore la parole de l'Eglise : "*Quantum potes, tantum aude*", ne mettez point de bornes à vos hommages envers le Dieu de l'Eucharistie. Jamais vous ne ferez assez pour reconnaître la royauté de ce Dieu caché, pour honorer ses abaissements, pour payer votre dette de reconnaissance et pour réparer tant d'outrages auxquels il s'expose pour nous et qu'il reçoit à tout instant.

Et sera Notre présente lettre lue au prône dans les églises, chapelles publiques, communautés religieuses et collèges du diocèse, dimanche 27 juin prochain.

Donné à Namur, sous notre seing, notre sceau et le contre-seing de notre secrétaire, le 19 juin 1909.

( L. S. ) † THOMAS-LOUIS.  
Evêque de Namur.

---

## L'ANGLETERRE

AU PROCHAIN

### CONGRES EUCHARISTIQUE DE MONTREAL

---

Nous sommes heureux de pouvoir communiquer à nos Confrères un article publié dans le journal "The catholic Union Gazette" de Londres. Il s'agit d'une lettre que Mgr Bourne, archevêque de Westminster, vient d'adresser au Duc de Norfolk, président de l'Union catholique d'Angleterre, pour le prier de s'intéresser au prochain Congrès eucharistique de Montréal.

Comme on pourra s'en rendre compte, il est aisé de constater la vive sympathie que ce Congrès rencontre parmi les catholiques d'Angleterre et la part qu'ils désirent prendre dans nos solennités eucharistiques.